**LUNES 17** DICIEMBRE 2012

La Habana Año 54 de la Revolución

**EDICIÓN** ÚNICA

No. 299 CIERRE: 11:00 P.M. 20 ctvs

AÑO 48





Donde comienza el deber, termina la amistad

ÓRGANO OFICIAL DEL COMITÉ CENTRAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA

## Nominados los 612 candidatos a diputados y 1269 a delegados provinciales



Las candidaturas fueron aprobadas ayer por las 168 asambleas municipales del Poder Popular. Fidel y Raúl encabezan la relación de postulados por los municipios de Santiago de Cuba y de Segundo Frente, respectivamente

Susana Lee

Los 612 candidatos a diputados a la Asamblea Nacional y los 1 269 a delegados a las 14 asambleas provinciales del Poder Popular, cuya elección ha sido convocada por el Consejo de Estado para el próximo 3 de febrero, fueron nominados ayer.

Las candidaturas resultaron aprobadas en sesiones extraordinarias, por los delegados a las 168 asambleas municipales del Poder Popular, en nombre del pueblo que los eligió como sus representantes en los comicios de octubre y noviembre pasados.

El líder histórico de la Revolución Cubana, Comandante en Jefe Fidel Castro, y el Primer Secretario del Comité Central del Partido y Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, General de Ejército Raúl Castro,

encabezan la relación de postulados por los municipios santiagueros de Santiago de Cuba y Segundo Frente, respectiva-

Presentadas a los miembros de esos órganos del poder estatal por los presidentes de las comisiones de candidaturas municipales correspondientes, conforme a lo legislado, los proyectos se informaron por separado, primero la de los delegados provinciales y después la de los diputados, en número determinado proporcionalmente a los habitantes de cada demarcación y de acuerdo con el municipio que representarán en las venideras elecciones, o al distrito electoral (en esta ocasión se han creado 89). en aquellos municipios cuya población excede de 100 mil habitantes.



Los delegados en las 168 asambleas municipales aprobaron ayer las candidaturas para postularlas ante el pueblo. FOTO: JORGE LUIS GONZÁLEZ

Una vez hecha la presentación y fundamentadas las propuestas, se escucharon opiniones al respecto de los delegados municipales.

En ambos casos, siempre por separado, se sometieron a votación individualmente, por orden alfabético y a mano alzada.

Los proyectos tomaron en cuenta las cualidades, capacidad y disposición de los precandidatos, responden a una adecuada composición por sectores, sexo, edad, raza y nivel educacional, así como al principio de renovación que debe caracterizar estos órganos electivos, y se llegó a conformarlas después de meses de un intenso y amplio proceso de consultas llevado a cabo por las comisiones de candidaturas en todas las instancias.

# PSUV gana elecciones para gobernadores en 20 de los 23 estados venezolanos

## Tendencia positiva en estabilización del Presidente venezolano

CARACAS, 16 de diciembre (PL).—El Presidente de Venezuela, Hugo Chávez, sigue en su proceso de estabilización con una tendencia positiva, día tras día, afirmó hoy desde La Habana el ministro de Ciencia y Tecnología, Jorge Arreaza.

En cadena nacional de radio y televisión, recordó que "el día de la cirugía fue complicado, se le presentó un sangramiento que el equipo médico tuvo que

"Afortunadamente" —dijo— el equipo médico del Comandante es extraordinario, tienen incluso dobles y triples equipos profesionales para atender cualquier situación que se pueda presentar".

De manera que se revirtió aquel proceso inicial, "los momentos de tensión se fueron superando y luego ha habido una tendencia positiva de estabilización a lo largo de estos días subsiguientes".

Asimismo, "desde el día antes de ayer el Comandante comenzó a comunicarse con nosotros, a instruir, a gobernar y dar instrucciones para que se cumplan en nuestro país y sobre todo muy pendiente de la situación de Venezuela".

Arreaza señaló que el estadista está "muy pendiente de las elecciones que se están realizando hoy, con la confianza de que vamos a consolidar y a reafirmar esta democracia que nos hemos dado"

Habana, "no han sido fáciles, está dando su batalla una vez más, con mucho amor por su pueblo, sabiendo de los logros que hemos consolidado", añadió.

Estuvimos conversando con él, "ha recibido reportes de la situación del país, tanto de los compañeros del Plan República como los reportes de gobierno, los reportes políticos", expresó.

"Él está siguiendo atentamente lo que está ocurriendo hoy, un día tan importante y ha ratificado, ha llamado a nuestro pueblo a votar, a ejercer ese sagrado deber y derecho", aseveró.

"Nuestra Constitución nos abre hoy todas las puertas también y hemos obtenido muchos bienes, nos decía el Comandante, a partir de su aprobación y de la puesta en práctica de esta democracia participativa protagónica".

En consecuencia, "ha hecho un llamado a todos los venezolanos, especialmente a los patriotas, a los que aman a Venezuela, a ejercer ese deber y ese derecho de ir a votar para consolidar todos los espacios que nos permitan ir avanzando hacia la justicia social".

"Agradeció siempre a su pueblo y a los pueblos del mundo tantas oraciones, tantas plegarias que se han elevado por su salud y que él quiere que eso se convierta en una victoria de la democracia Estamos aquí en estos días en La en el día de hoy", expresó Arreaza.

### Intelectuales y artistas por la libertad de los Cinco



Premios nacionales de todas las disciplinas artísticas y otras personalidades de la cultura cubana, se reunieron en la más reciente jornada mundial por el Día de los Derechos Humanos,

para aproximar análisis y propuestas creativas a la mayor batalla política de nuestros días: la libertad de los Cinco Héroes cubanos presos en cárceles del imperio. Utilizando las imágenes tomadas por los reporteros de televisión, la Mesa Redonda

reconstruyó en 1 hora y 30 minutos, momentos esenciales de la cita que, bajo el título: Intelectuales y artistas por la libertad de los Cinco, se transmitirá hoy, a partir de las 6 y 30 de la tarde, por Cubavisión, Cubavisión Internacional y Radio Habana Cuba, coincidiendo con el aniversario 13 de este programa, nacido por iniciativa de Fidel, al calor de la batalla por el regreso del niño Elián a Cuba, el 16 de diciembre de 1999

El Canal Educativo retransmitirá esta Mesa Redonda al cierre.

#### Cuba gana Copa de Fútbol caribeño

SAINT JOHN, 16 de diciembre (PL).— Cuba conquistó hoy el primer lugar de la Copa del Caribe de Fútbol al vencer 1-0 a Trinidad y Tobago, máximo ganador de estos torneos, cuya última edición aconteció en Antigua y Barbuda.

Con la ansiada victoria de este domingo, los cubanos inscribieron el nombre de su país entre los titulares del certamen surgido en 1989.

Además de los elencos mencionados, anteriormente subieron a la parte más alta del podio de premiaciones Jamaica, Martinica y Haití, que ahora concluyó en la tercera posición.

Como mejores resultados, la Mayor de las Antillas exhibía tres subcampeonatos al caer en 1996 y 1999 frente a sus más recientes víctimas, y en el 2005 contra los Reggae Boyz.

Este evento concedió a Cuba, Trinidad y Tobago, Haití y Martinica, dueña del cuarto escaño, sus boletos a la Copa de Oro de la Confederación Norte, Centroamericana y Caribeña de Fútbol del 2013 en Estados Unidos.